
Parole/Rencontre prophétique : 

Dis à mon peuple que ce n'est pas un pont trop loin 

(Jeu de mot en anglais : ce n’est pas trop ambitieux) 

30 janvier 2025 

Respectueusement soumis, 

Barry Wunsch 

 

Le 29 janvier 2025, j'ai participé à 

une réunion d'information de haut 

niveau avec certains de nos chers 

frères américains.  

Lors de ces appels, nous avons un 

temps de prière, et nous utilisons 

des armes de prière pour atteindre 

les cibles de prière qui sont sur le 

radar, selon les directives du 

Seigneur.  

Pendant notre temps de prière, le Seigneur m'a parlé et m'a dit : « Poursuivez et occupez »  

Nous étions en train de prier, de faire des décrets et des déclarations sur nos nations, libérant 

les plans et les desseins de Dieu.  

Il nous a appelés à déclarer et à décréter SA Vérité.  

Nous sommes appelés à marcher dans l'autorité du royaume qu'Il nous a donnée sur tous les 

plans et agendas sombres et démoniaques de l'ennemi.  

Nos décrets et nos déclarations lui ouvrent la voie dans nos nations et libèrent ses plans et ses 

desseins.   

En tant que fils et filles du Très-Haut, le seul et unique Dieu vivant et véritable, Il nous a appelés 

à cela !  

Que l'on sache que l'ecclésia prend son autorité et marche avec le Père, et que nous 

progressons et reprenons le terrain pour que le Royaume de Dieu s'établisse ici sur cette terre. 

Il s'agit davantage de libérer la lumière que de se concentrer sur les ténèbres.   

C'est le Royaume dans lequel nous sommes, et nous amenons le ciel sur la terre !    

En tout cas, le Seigneur nous donne une Cabal-ectomie !  

Le 30 janvier, je travaillais dans mon garage, et Il a parlé à nouveau :  



Il a dit : « Barry, dis à Mon peuple que ce n'est pas un pont trop loin ! »  

Puis le 31 janvier 2025, le Seigneur m'a parlé à nouveau alors que je vaquais à mes 

occupations.  

Il a dit : « Ce n'est pas un pont trop loin ! »  

Alors qu'Il parlait cette fois, j'ai été immédiatement transporté dans l'esprit et je me suis 

retrouvé debout sur un pont.  

En plein centre de ce pont.  

L'atmosphère était très lourde.  

Très lourde.   

Comme dans ces vieux films de guerre, je pouvais voir de la fumée, des débris et du carnage 

derrière moi et des dizaines d'êtres humains qui essayaient d'atteindre le pont pour traverser.  

Je pouvais regarder en arrière et en avant.  

Je voyais clairement d'où nous venions, dans quelle situation nous nous trouvions. Le 

désordre, les rois maléfiques et la cabale mondiale, tout le contrôle et le désordre qui 

existaient et faisaient rage.  

C'était une zone de guerre.  

Je pouvais voir les masses pousser en avant, centimètre par centimètre, pour atteindre et 

traverser ce pont. 

En regardant vers l'avant, je pouvais voir la nouvelle journée qui s'annonçait.  

J'ai vu notre équipe se frayer un chemin, traverser le pont en premier, ouvrir la voie et 

sécuriser le terrain.  

La bataille avait été et était très féroce.  

C’était brutal donc. Il y avait des blessés qui n'arrêtaient pas d'avancer au nom des nations 

pour le Royaume de Dieu.     

Nous n'allions pas nous arrêter ni renoncer tant que tout le monde n'aurait pas traversé.  

Je pouvais voir où nous allions et l'autre côté du pont.  

C'était lumineux ! J'ai vu la guérison. J'ai vu la paix et la restauration !  

J'ai vu la richesse du monde qui était libérée pour nous permettre de reconstruire - d'une 

toute nouvelle manière.  

Il n'y avait rien qui entravait et rien qui gênait.  

J'ai vu des lieux s'ouvrir pour la restauration et la guérison des familles !  

J'ai vu ceux qui attendaient les blessés et les brisés, prêts à s'occuper d'eux avec le plus grand 

amour !  



C'était magnifique à tous points de vue.   

Le Seigneur m'a parlé et m'a dit : 

« Barry, dis à mon peuple que ce n'est pas un pont trop loin ! 

Je t'ai amené jusqu'ici, je t'emmènerai jusqu'au bout !  

Car ce qui vous semble impossible n'est rien pour Moi !  

En fait, vous n'avez encore rien vu ! 

Ce que je vais faire est d'une telle ampleur que tous sauront que c'est par mon esprit ! 

Il y en a qui sont pris derrière les lignes ennemies et qui ont été piégés par l'ennemi et il ne 

semble pas qu'ils s'en sortiront vivants dans la naturel - mais laissez-moi vous rappeler une 

fois de plus que je suis un Dieu surnaturel !  

Depuis quand ai-je agi de manière à ce que la gloire puisse être prise par un autre ?  

Je n’ai pas donné ma gloire à un autre dans le passé et je ne le ferai pas non plus maintenant.  

J'apporte la liberté ! 

J'apporte la restauration ! 

Je libère ma gloire ! 

Écoutez-moi à nouveau en ce jour, je vous ai appelés, mon peuple, à marcher avec moi et à 

libérer le son qui est en vous ! 

Je vous ai appelés à marcher dans l'intimité et l'humilité et à libérer votre don dans l'amour 

envers  ceux pour qui je vous ai appelés !  

Ce n'est pas un pont trop loin !  

Pas pour moi ! 

Pas pour toi, car Je te précède et Je t'accompagne !  

Je suis à tes côtés !  

Renouvelez votre force comme celle d'un aigle en ce jour et envolez-vous avec moi dans des 

endroits que vous n'imaginiez pas possibles !  

Bien que la bataille fasse rage, ne vous lassez pas !  

Ceignez-vous de mon Esprit !  

J'appelle les ménestrels, les adorateurs et ceux qui me servent à aller de l'avant !  

Ne les retenez pas, n'essayez pas de les contrôler, laissez-les aller là où ils doivent aller par 

mon Esprit !    

Libérez votre son !  



Soufflez dans le shofar !  

Laissez les danseurs danser ! 

Élevez un puissant cri vers moi, et alors que vous le faites, vous pouvez compter sur moi 

pour faire ma part !   

Observez avec moi comment l'ennemi est plongé dans la confusion et perd le chemin !  

Les armes de mon combat ne sont pas comme les vôtres ! 

La victoire sera à nous ! 

Rien ne nous arrêtera ! 

Ce n'est pas un pont trop loin !  

Sainte est la parole du Seigneur 

 

Respectueusement, 

Barry Wunsch  

Le marteau canadien   

PO Box 25069 Deer Park  

Red Deer Alberta, T4R 2M2 

barry@thecanadianhammer.com 

www.thecanadianhammer.com 

 

FAITES AVANCER LA LIGNE DE FRONT !  

Que Dieu vous bénisse et vous protège, vous et vos familles !  

Que Dieu bénisse et protège Israël !  

Que Dieu bénisse les États-Unis d'Amérique, la Belle !  

Que Dieu bénisse le Canada, le vrai Nord, fort et libre ! 

 

 

 


